



27. April 2022

## Wahl der Jugend- und Auszubildendenvertretung Kiel

Für Euch kandidiert





Hallo zusammen!

Ich heiße Nele und ich bin 20 Jahre alt. Ich bin vor kurzem nach Lübeck gezogen und habe im Sommer 2021 meine Ausbildung zur

Fachangestellten für

Arbeitsmarktdienstleistungen in der Agentur für Arbeit Lübeck begonnen.

Nun würde ich gerne ein Teil der Jugend- und

Auszubildendenvertretung werden. Auch wenn ich noch am Anfang der Ausbildung stehe, möchte ich gerne jetzt schon die Möglichkeit nutzen, unsere gemeinsamen Interessen zu vertreten und Probleme anzugehen, damit wir alle eine schöne Ausbildungszeit haben.

**Nele Bornemann** 

Auszubildende